

La AN fue juramentada para el período 2011-2016

VENEZUELA - Lo diputados opositores armaron su show mediático

Diego Olivera

Miércoles 12 de enero de 2011, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Diego Olivera](#)

En el primer acto formal de la nueva Asamblea Nacional (AN) donde fueron juramentados un total de 165 diputados que fueron elegidos en septiembre del 2010, se destaca la presencia de los 65 diputados de la Mesa de la Unidad Democrática (MUD), marcando una nueva etapa en las relaciones legislativas. Quedando claramente expresada en este acto nuevamente la polarización existente entre los sectores del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) que apoya al presidente de la Republica Bolivariana de Venezuela Hugo Chávez y que cuenta con una mayoría simple de 98 diputados y los sectores de la MUD. Además el partido Patria para Todos (PPT) cuenta con 2 diputados.

En el acto de instalación se llevó a cabo la elección de la nueva junta directiva de la Asamblea Nacional para el período 2011-2012, que quedó conformada teniendo como presidente a Fernando Soto Rojas, como primer vicepresidente a Aristóbulo Istúriz y como segunda vicepresidente a Blanca Ekhout, (todos miembros del PSUV) con la aprobación de los 98 diputados del bloque bolivariano. Dichas designaciones fueron realizadas de acuerdo al Reglamento de Interior y Debates, en el que la directiva se elige por la mitad más uno de los votos. En el caso del nuevo parlamento, estos serían 84, lo que indica que el PSUV logró posicionar su mayoría para seleccionar la nueva directiva de la AN.

La oposición arma su estrategia para intentar deslegitimar la nueva AN

Mientras, en la pantalla el canal de televisión de línea crítica, Globovisión, se colocaba un letrero (o generador de caracteres) que rezaba: "Mesa de la Unidad Democrática más PPT (oposición), 5.943.853 votos, 67 diputados. PSUV, 5.333.910 votos, 98 diputados".

El diputado opositor Alfonso Marquina manifestaba en su intervención que "Vengo a hablar en nombre de la inmensa mayoría manifestada por el voto popular el 26 de septiembre". Así empezó, con los vítores y aplausos de su bancada. Además dijo que la oposición buscaba plantear una agenda de temas fundamentales para los venezolanos, incluidas leyes para combatir el problema de la inseguridad y el desempleo.

Por otra parte otro diputado de la MUD Richard Blanco, manifestaba que "Les tengo una mala noticia: ya hemos vuelto", en alusión a una consigna del chavismo que no volverían al poder. Además Blanco introdujo la propuesta opositora para la designación de primer vicepresidente, en la persona de José Sánchez, alias "Mazuco", el que no pudo ser juramentado este miércoles, porque el tribunal que le sigue un juicio por cargos relacionados con la muerte de un funcionario de inteligencia, no le permitió trasladarse al Palacio Legislativo.

Los objetivos del bloque del MUD ¿son legislar o desestabilizar?

La campaña actual de Globovisión, medio privado generador de intensas campañas desestabilizadoras, unida a las declaraciones de los diputados, conforman una táctica dilatoria, para intentar mostrar una supuesta mayoría en votos (a los que sumaron votos de partidos regionales y amigos del gobierno), para armar un 52 %, tratando de cuestionar la mayoría de diputados del PSUV. La oposición, en un documento respaldado por 11 mil firmas, hace una solicitud expresa a los diputados electos que apoyan las

propuestas de la Mesa de la Unidad Democrática para que promuevan "un referéndum abrogatorio en los términos del Artículo 74 de la Constitución de la República respecto a todas las leyes promulgadas a partir del 26 de septiembre 2010".

El comunicado indica, entre otros aspectos que el jefe del Estado demuestra "abiertamente que solo le interesa dismantlar las instituciones democráticas de Venezuela, estafando la decisión colectiva de la Nación que lo rechaza mayoritariamente". Hacen precisión sobre la Asamblea Nacional (AN) y su aprobación el pasado 10 de noviembre, de "cuatro de las cinco leyes propuestas por Hugo Chávez, con las cuales, al amparo de dar contenido a lo que éste ha llamado 'Poder Popular', inexistente en la Constitución de la República, pretende implantar un Estado comunista en Venezuela".

Indican directamente a la Ley del Poder Popular, la Ley de la Controlaría Social, la Ley de Planificación Pública y la Ley de Comunas. Al igual que las polémicas planteadas con la Ley del Sistema Económico Comunal, la reforma a la Ley de Responsabilidad Social de la Radio y Televisión, "para apropiarse de las estaciones de radio y televisión, valiéndose de nuevas causales, al igual que para ejercer un control absoluto del Internet".

Este documento refleja una visión manipulada de la realidad venezolana

La oposición no ha logrado crear una propuesta política y económica de país, para presentar como alternativa a la del gobierno bolivariano, solo han desarrollado tácticas apoyadas en la crítica destructora. Se han autodefinido como paladines de la democracia, y sin embargo han realizado acciones armadas y sabotajes económicos, contra un gobierno elegido en elecciones democráticas. El objetivo no es sacar mas trapitos al sol a demócratas de boca hacia afuera, ya que algunos de estos sectores apoyaron a grupos desestabilizadores, como a la centena de paramilitares colombianos que ingresaron a Venezuela para un atentado, o la acciones de la Plaza Altamira, donde conspiraron en el asesinato de un ciudadano, para crear una campaña contra el gobierno.

Seria bueno que estos sectores repensaran su estrategia, porque los caminos de las inhabilitaciones, como categorizar al gobierno del presidente Chávez como una dictadura, solo son parte de una parafernalia que ha creado el miedo en los sectores de clase media, así como ha reforzado el odio hacia los sectores populares que apoyan el modelo de construcción del socialismo. Estrategia nada nueva, ya aplicada en Chile por el General Pinochet en su criminal golpe de estado, donde las campañas eran tan ridículas que decían "que los rusos se llevaban los niños, para hacer carne enlatada". También la oposición en oportunidad del referéndum por la reforma constitucional, armó con CNN una apócrifa propuesta y en ella hablaba de la desaparición de la propiedad privada y la supresión de la patria potestad sobre los hijos.

Hoy al escuchar la actitud de los diputados de oposición y ver la manipulación de la prensa, recordamos a la primera Asamblea Nacional, donde los anteriores legisladores de este nuevo chiripero (alusión a pequeñas cucarachas), hablan de la unidad del bloque de la MUD, olvidando todos los prolegómenos y negociados que han utilizado para alcanzar acuerdos. Tratan de crear la falsa imagen a sus seguidores de que son mayoría y que tienen capacidad de hacer leyes, así como dirigir los debates en el seno del hemiciclo legislativo. Lo mejor seria buscar espacios para acuerdos, porque la única manera que haya una AN democrática es que se respeten las leyes, la Constitución y los resultados electorales que dan la mayoría simple con 98 diputados al PSUV.